

1 2月5日（月）東浪見地区社会福祉協議会「敬老のつどい」

ホテル一宮シーサイドオーツカで行われた東浪見地区社会福祉協議会「敬老のつどい」では、茂原警察署の交通課と県警本部移動交番から交通安全のお話とサックスの生演奏が披露されました。

特に、「電話d e 詐欺」については、長生郡市内でも発生しており、十分注意してもらいたいとお話がありました。 【福祉健康課 井手 剛】



1 2月6日（火）北部地区社会福祉協議会「敬老のつどい」

一宮館で行われた北部地区社会福祉協議会「敬老のつどい」に参加しました。会長自らの舞の披露や演芸・カラオケなど、多くの催し物がありました。 【福祉健康課 井手 剛】



1 2月7日（水）西部地区社会福祉協議会「敬老のつどい」

一宮館で行われた西部地区社会福祉協議会「敬老のつどい」に出席しました。

すまいるサポートセンターによる介護予防についての講和や健康体操の紹介、カラオケ、銭太鼓など各種イベントの披露がありました。 【福祉健康課 井手 剛】



1 2月7日（水） 中国視察団訪問

1 2月7日、中華人民共和国山西省太原市から、7名の児童と2名の学校関係者が一宮小学校を訪問しました。これは外務省関係者から馬淵町長への紹介によって実現したものです。

日本の昔の遊び（けん玉など）や書き初めなどを通して、交流を図りました。一宮小学校の児童にとっても、日本と違う文化に触れ合う、またとない貴重な機会となりました。

【教育課 江澤 一樹】



▲小学生と給食をともにいただく町長

12月8日（木）東京五輪サーフィン競技会場決定

12月8日（木）にスイスで開催された国際オリンピック委員会理事会において、東京五輪サーフィン競技会場が釣ヶ崎海岸に決定しました。同日の早朝、町民の皆さんやサーファーの皆さんと釣ヶ崎海岸でこの決定を祝いました。【まちづくり推進課 生田 修大】



東京五輪サーフィン競技会場の決定を祝う様子

12月9日（金）渚のファーマーズマーケット運営委員からのポインセチア贈呈

12月9日（金）に渚のファーマーズマーケット運営委員より、ポインセチアをいただきました。サンタクロースに扮した長谷川代表は、町内の各保育所（園）にも訪問し、子どもたちを喜ばせてくれました。真っ赤なポインセチアが庁舎内を華やかに彩ってくれました。

【まちづくり推進課 長谷川 舞】

